

Nordheimer Mitteilungen vom 10.3.2016



Aller guten Dinge sind drei.

Auch das schon dritte Skatturnier der Nordheimer Bürgerstiftung, welches am vergangenen Freitag im Foyer der Sporthalle stattfand, war eine gelungene Veranstaltung. Unter der souveränen Leitung von Sepp Ebner spielten 39 Skatfreunde (einschließlich Skatfreundinnen) um die wie immer wertvollen Sachpreise. Wir danken unseren Gönnern, die uns das ermöglichen: Firma Koch Automation (Jan Szopa); Kleemann Getränke; Gasthaus Adler, Wellness Park Lauffen, Weinhaus Nordheim, Privatkellerei Willy, Firma Eberhard, Media Markt, Erich Steinle und der VBU. Besonders danken wir auch den beiden Teilnehmern, welche das Startgeld von sich aus auf 50 Euro erhöht haben. So kamen per Saldo über 500 Euro für die gute Sache zusammen. Die Bürgerstiftung wird dadurch in die Lage versetzt, förderungswürdige Projekte zu unterstützen. Auf Beifall stieß die Änderung, „nur noch“ 2 mal 27 Spiele zu absolvieren. Auf dieser Grundlage war nun möglich, die Veranstaltung – einschließlich Preisverleihung – so frühzeitig abzuschließen, dass alle noch am Freitag zu Hause sein konnten. Wenn Sie das wollten. Gewonnen hat übrigens Peter Lörcher aus Heilbronn vor René Buhe und Herbert Copek, beide Nordheim. Die Bürgerstiftung dankt allen Teilnehmern und allen, die das Turnier unterstützt haben.

